

Vehículos mexicanos usarán gas natural como combustible



La Habana, 7 may (RHC) El gobierno de la Ciudad de México transformará su flota vehicular para que utilice gas natural en lugar de gasolina o diésel con el objetivo de reducir las emisiones contaminantes.

El anuncio partió del jefe de gobierno capitalino Miguel Ángel Mancera, quien subrayó que en breve su administración realizará varias acciones importantes para reducir niveles de contaminación, entre las que se encuentra la sustitución de combustibles en los vehículos oficiales.

Asimismo, dijo que se analiza el número de unidades que serían susceptibles al cambio por su estado técnico y antigüedad y especificó que le dirán cuál es la plantilla, a más tardar entre 15 y 20 días.

El jefe de gobierno se reunió el pasado jueves con el titular de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, Rafael Pachiano, a quien reiteró su propuesta de incorporar al secretario de Salud federal, José Narro, a la Comisión Ambiental de la Megalópolis (CAME).

Durante los últimos días de contingencia ambiental, se registraron índices por encima de 150 puntos Imeca de ozono y dejaron de transitar alrededor de seis millones de vehículos -dos millones al día- en la Ciudad de México y en 18 de los 122 municipios del Estado de México.



Radio Habana Cuba